



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Edition 2018 des « Chiffres de l'égalité »

Dernières statistiques en matière d'égalité dans le canton

Réalisée par le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes (BEFH), en collaboration avec Statistique Vaud (StatVD), la nouvelle brochure des « Chiffres de l'égalité » est désormais disponible en ligne ou par courrier. Elle propose un état des lieux de l'égalité dans différents domaines de la société vaudoise, notamment la formation, l'activité professionnelle, la fonction publique cantonale, la violence de couple et la représentation politique.

L'édition 2018 des « Chiffres de l'égalité » met pour la première fois à disposition des données sur la participation des représentantes de l'État dans les entreprises avec une participation étatique, ainsi qu'un panorama enrichi sur les violences de couple.

Place des femmes dans le monde professionnel

Les indicateurs réunis dans cette publication s'appuient sur les données statistiques les plus récentes. Au cours des trente dernières années, les femmes ont largement contribué à la croissance de la population active de notre canton. Cependant 54% d'entre elles ont un emploi à temps partiel. Celui-ci n'est pas toujours désiré et engendre des désavantages financiers et professionnels pendant la vie active (indépendance économique moindre, faibles possibilités d'avancement professionnel, etc.) ainsi qu'à la retraite. Bien que l'on observe une participation accrue des hommes dans l'éducation des enfants, révélant des transformations en cours, le travail domestique reste encore très largement une affaire de femmes. Ces dernières sont trois fois plus souvent touchées par la violence de couple que les hommes.

Progression de l'égalité entre les femmes et les hommes

Si l'égalité entre les sexes a progressé de manière indéniable depuis 1981, date à laquelle ce principe est inscrit dans la Constitution fédérale, des efforts doivent encore être réalisés. Les représentations traditionnelles des rôles féminins et masculins ralentissent les avancées nécessaires afin que les femmes et les hommes participent à

parts égales dans les sphères professionnelle, privée et politique.

Importance de chiffrer de l'égalité

L'analyse régulière de la situation des femmes et des hommes est nécessaire afin de pouvoir répondre aux interrogations actuelles de la population vaudoise et proposer des actions efficaces pour réduire les inégalités observées.

La nouvelle édition des « Chiffres de l'égalité » peut être téléchargée directement ou commandée gratuitement à [info.befh\(at\)vd.ch](mailto:info.befh(at)vd.ch)

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Maribel Rodriguez, cheffe du Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes